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BOLETÍN OFICIAL
D__ J_A P_\OVINGIA DE MADEpD

ADVERTENCIA IMPORTANTE PRECIO OE SUSCRIPCIÓN TARIFA DE; INSERCIONES-aaleyaj, ordene» y anoneloa qnt harán da Inaarttit- en U»-.voa_ O-Mn-un \u25a0• han d.mandar al Jefa Político tupa. We«« paaarán a loa aditorca da loa -ancionaa.
' Centros oficiales.—En esta capital, llevad- idomldlio. 2.50 pesetu

SeMr"í _\u25a0_£"" de elu' 5,Sd 8! meí' Í0,5° a: tr!ns«trí> » -1
' «mSSi J

Particulares.— En esta capital, lia-*__ * domicilio, S pesetas mensua-les r fuera de ella, 4 a! mes, « a! trimestre, 24 ai semestre v 48 al año_e -Imiten suscripciones en Macrid, ea la Administraba del Bolktírcalle de K i^ros, 8, entlo dcha.— Fuara de ests capital, directamente poí
asedio de caru. ila Administración con l_c!_sió_ del Importa 4el tlem-vie abono en «stra -le fácil cobro. F

Anuados oficiales de pago, línea o
fracdón

ídem particulares, línea o fracdón. ..
(Rwlorden da 5 da A.»ril da 1853.;

;XÍJÍ"J!iB**r?5oelo» -la», excepte u úi 0,50 peset 1,
1,00 »OFICINAS: PELIGROS, 3, entresuelo derecha

TELEFONO S.SÍ1
OE DIEZ A DOCE Y DB TRBS A SEIS Número suelto, 50 céntimos.

Parte oficial ORDEN DEL DÍA para el servicio doméstico, previos los in
formes de las cisas adonde van a ir a pres

temado de! Hospicio daba buen resultado,
entendió que no existi-n elementos de jui-
cio bastantes para/resolver.

Comisión provincial.

S. M. d Rey D. Alfonso XIII(q. D. g.)
f. M. la Reina Doña Vidoria Eugenk,
iaí Altezas Reales el Príncipe de Asturias
a'nfaEtts, continúan sin novedad en su im-
portante salud.

Acuerdo adoptada por este Cuerpo en el
período comprendido desds 14 de Julio a
30 de Septiembre úldtnn, y qae se señala
en laMamona con elnúmaro 89:

tar servicio

Me interesa hacer esta manifestación para
que no se dé torcida interpretación a la pro-
posición, e insisto en la posibilidad de que
muchas de ks niñas podrían aprender el ser-
viciodoméstico, administrando ks cantida-
des que recojan la Supenora de kInclusa
o ks personas que intervienen eareí estable-
cimiento como ks que constituyen k Junta
dé Damas de Honor y Mérito, que velan
por las acogidas, p-diendo incluso ingresar
la cantidad que se les entregue para remu-
nerar «>-is sirvicios en k Caja Posts] de
Ahorros o en el Instituto Nacional de Pre-

ElSr. Goitia: La Comisión provincial si
entendió que no era urgeate. debió decla-
rarlo así, para que pasase a la Comisión
respectiva en su día; pero una vez declara-
do urgente debió resolverlo. Después de
hacer esta manifestación estimo que tal co-
mo viene el aíunto ahora a la Diputaciéa
debe pasar a la Comisión respectiva para
que lo estudie y emita dictamen.

Acordar que la moción presentada por
los señores Diputados D. Arturo Soria y
D. Joaquín Pi, sobre alojamiento externo
de ks niñas acogidas del Colegio de la Paz
y Asilo de Nuestra Señara d:ks Mercedes,
quede en suspenso Insta tanto no se vea en
la práctica el resultado del externada en el
Hospicio.

De igual benefido disfrutan ks demás
personas de k Augusta Real FataUla.

Diputación pioíiocial
El Sr. Martíne- Cárdena: La Comisión

proñacial acordó la urgencia, estudió el
asunto, y vio la importmcia que tenía, y
co no estaba próxima k apertura de la Di-
puttdóa y estaba pendiente aún del exa*
men de los asilados externos del Hospicio,
temó el acuerdo de dejar en suspenso el
asunto para que la Diputación entendiera
de él.

ElSr. Soria: Voya impugnar este acusr-
do de la Coasisión provincia!, coa k espa-
ranza de que k Diputación se dignará acce-
der a mi súplica.

visión
Seaija de 4 de Diciembre de 1916

Yks qae no puedan dedicarse alservicio
doméstico, podrían aprender la profesión de
Manicura, Enfermara oDentista yotras, pa-
ra que al llegar ala mayor edad puedan teaer
a orgullo ser asiladas del Colegio de k Paz
y tener un medio de ateader honradamente
a ks necesidades de la vida, par haberles
facilitada la Diputación que pudieran po-
nerse en condidones de ser mujeres educa-
das, de provecho y útiles a su patria, y,en
especial, a Ja provincia de Midrid.

Abierta la sesión a la; once y cincuen-
ta minutas de la mañana, presidida por
el Excelentísimo señor D. Alfonso Díaz
Agéro (Presidente), y con asistencia de los
señores Bergia (Diputado Secretario), Zam
brana (ídem íd), Adame, Aguilar, Arro-
yo, Asensio, Borralie, Borrega, De Carlos,
Duran, Fernández y Fernández, Fernán-
dez Fuentes, Fernández Morales, Fernáa-
dez Rodríguez, García Albertes, Garma,
Gil, Goitia, López Olías, López Rodrí-
guez, Martía Pindado, Martínez Cárdena,
Merino, Pi y Arsuaga, Raboso, Richi,Sanz
Matamoros y Soria ,se dio lectura del acta

de la anterior y fué aprobada.

He visto el i_formé emitido por el señor
Zambrana, digno Visitador del Asilo de las
Mercedes, que es favorable para k propo-
sidón que tuve la honra de presentar. ElSr. Soria: Estoy conforme con las ma-

nifestaciones del Sr. Goitia.Aduce razones ea virtud de ks cuales no
se puede acceder a mi súplica, por no exis
tirnumera de niñas suficiente para desti
darlas a los menesteres que yo indicaba en
mi proposición. Nada tengo que objetar e a
este momento, puesto que la negativa del
Visitador es puramente circunstancial, y es
en tanto no haya niñas disponibles; pero no
puedo aceptar knegativa ea cuanto al Co-
legio d: ia Paz, porque el Visitador del Es-
tablecimiento y Vi:epresidente de la Comi-
sión provincial, Sr. Martía ez Cárdena, in
forma en términos que no son admi-

El Sr. Martínez Carieña, Abogado ilus-
tradísima, sa_» qUe en e:itc asuat0 ia Comi-
sión no podk mfeqa; declararlo urgente
o no urgente, y desde ,,

momeat3
se discutió, es indudable q_» Dira elJo hubola previa declaración de urg^^ y n9había más que estimarlo o desechan.

EJ Sr Zimbraoa: Como Visitadjr del
Asilo de las Mercedes, estoy conforme coa
la nnció.t del Sr. Soria, yaplaudo sus ideas
qu; tienden a favorecer a las asiladas que
reamente necesita ide nuestro auxilio;pero
es absoluta tiente imposible acceder a loque
se propone por lo que al Asilo de ks Mer-
ced :s se refiere, porque las asiladas, en nú
mero de 45. ó 590, tienen uua edad com
prendida entre los cinco y once años, y ne-
cesitan ia eJueacióa en el Colegio, y de ks
230 restantes, 50 están impedidas y las otras
son necesarias en elprepio Asilo para aten

-
der a los trabajo.; de costura üeí Hospicio,
y están, además, ya preparadas para el tra-
bajo por el dominio que poseen en el plan-
chado, lavado, cosiur*. etc.

Aquí no se trata del externado del h__.
picio, sino de que las niñas del Asiio de las
Mercedes y del Colegio de la Paz apreadaa
un oficio.

DESPACHO ORDINARIO Como la Diputados no ejerce tutela so-
bre ks niñas de ks Mercedes, no puece
obligarlas a salir del Establecimiento para
aprender unoficio,porque podría venir una
reclamación fundadísima de sus familias;
pero en cuanto a ks _iñ ,s dei Colegio de
laPaz, no veo inconveniente algano, y pre-
vio el pase de! asunto a la Comisiin de Be-
neficencia, eso se ha debido traer estudiado
aqaí, o loha debido traer resuelto la Co-
misión provincial, según dispone la Ley ea
los casos en que no faacioaa la Diputación.

El señor Presidente: Se va a dar cumi-

de dos dictámenes que la Comisión d;Fo-
mento despachó el sábado último yque p:r
estar i-_pr«Jso el orden del día no aparecen
en elmismo, haciendo!, en esta forma por
su importancia y urgencia.

sibles
Eí Sr. Martínez Cárdena no contesta si

hay o no niñas en condiciones para apren-
der un c-íijij,sino que dice que no puede
accederse, porque el externado d.1Hospicio
es de éxito dudoso; yyo creo que nada tie
ne que ver una cosa con otra.La Diputación acordó aprobar los si

guientes dictámenes: En el Colegio de la Paz existen niñas que
des Je que ingresaron en el torno no han
salido a la cale, y algunas han alcanzad©
laclase la e Jai de ochenta años, permane
ciendo dentro del Asilo,le cual crso repug
na a toda conciencia laborada. Me parece,
sencillamente, dcieado las cosas coa siace
ridad, que se áeoe educar a ks niñas, sabré
ksque la Dputac ón debe ejercer u_a tute-
la,poderlas en condiciones áe qué aprendan
un oficio y de que aprendan a servir para
los menesteres domésticos, a semekaza de
lo que hacen algunas Comunidades religio-
sas que se ded.can a facilitar muchachas

Proponiendo se acceda a lo solicitado por
Doña Jcseía González, vecina de Miraflcres
de la Sierra, y en su virtud conceder auto-

rización para que adquiera una parcela so-
brante que existe entre los kilómetros 16 y

17 en la carretera que, partiendo de la ge
neral de Irún, atrav esa por üuadalix y ter
mina en Miraflares de la Sierra

Eí Sr. Martínez Cárdena: La Comisión,
aunque en:endió que no podía restar el co-
n.-cimiento del asunto a la Diputación, por-
que afectaba a k organización externa de
establecimientos provinciales, haciendo ho-
_cr a las firmas de la praposición, la estu-

Y© luego, por tanto, a la Diputación se
digne revocar el ¿cuerdo de la Comisión, y,
ea su consecuencia, que pase mi proposi-
ción a informe tíe la Comisión de Benefi-
cencía, para que ésta dictamine en lo que
se relaciona exclusivamente coa ks niñas
dd Colegio de ia Paz, y puedan salir del

M<T>.

Proponiendo laaprobación de la nómina
de indemnizaciones por suidas .al personal
de carreteras, correspondiente al próximo
pasado mes de Octubre, importante 637 pe

dio; pero se Eegó a resolverla per la impor-
tancia del asunte, dejándolo integro a la
Diputación, yaaemác perqué no habiéndo-
se verificado t:;tonces todavía la vLüa de
inspección a los pueblos para ver si el ex-

stablecimiento a aprender un ofic
que k Diputación ej.rse la tutek sobre

setas, ellas
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ElSr. Bergia: El señor Vicepresidente
de la Comisión provincial ha dicho que per
hacer honor a la firma del Sr. Seria, la
Comisión se ocupó de este asunte, y como
aates que el Sr. Seria, ye preseate uaa
proposición análoga, y de ella ao se ha
eeupade, eatieado que elSr. Martínez Cár-
dena ha realizado una ofeasa al Diputado
que tiene lahonra de hablar, desde el me-
mento que ao ha hecho honor a su firma.

contratista del suministro de cek, ks dife-
rencias de precio entre el qae tieae ceatra-
tado yel ea qae ha sido adquirido per les
Directores del Hospital proviaeial -Asile
de Nuestra Señora de ks Mercedes, cuyas
difereacias se reiategraráa de la fiaaxa pres-
tada por el contratista, sin perjuicio de que
se obligue a éste a reponer aquélla en el
plazo que se le señale

ídem se acepte la medóa del Diputado
Sr. Goitia preponiendo se disponga que ea
todos los expedieates de adjudicación defi-
nitiva de subastas, tanto de obras como de
suministros, los resguardos de la fianza de-
finitiva sean remitidos cea la correspon-
diente reseña y el oportuno oficio al señor
Depositarle de fondos previadales.

ídem se acceda a lo solicitado por Don
Victoriano de Eusebio, vecino de Corpa,
concediéndole el alejamiento ea su demiel-
lio de un asilad© del Hospicio, debiendo
observarse por la Direcciéa del Asile ks
formalidades prevenidas para estes casos.

ídem en vista de los informes emitidos
por los señores Profesores Veterinarios de
kBeneficencia y Directores del Hospicio y
Asilo de Nuestra Señora de ks Mercedes,
que ae procede estimar le propuesto en la
moción del Diputado D.Clemente Fernán-
dez, relativa al suministre de carne a los

convencionalismo que supone el discutir la
totalidad; pera rae levante con la honrada
iateacién de desenvolverme dentro de este
convencionalismo, ea forma de que yo
pueda, aprovechando la circunstancia ver-
daderamente oportuna de este acto pro-
porcionar a la Diputación ua estado de de-
recho que es de justicia y de necesidad,
para que de una vez dejemes de lamentar-
nos de que la Diputación de Madrid y las
demás Diputaciones pechen cea cargas que
ño sea de su competencia.

Pere come dentro del coaveacioaalismo
a mí me gusta estar lo más próximo a la
realidad, aunque he de tratar una suestión
ajena a ío que se discute, el presupuesto,

la Cemisióa, y ésta ha abierto una iafermacióa catre les días 4 y 5 de este mes para
qae paedaa exponer sus opiniones loslores Senadores.

Como estamos dentre de tiempo, y3 Cre.qae k Diputacióa podía acudir a esa inf0
*

macióa por medio del señor Presidente an"
osteata la represen taciéa parlamentaria yUde esta Diputación, y recabar para la oro
vlaeia de Madrid algo de lo que nos perte".
nece ea los productos de la reglamentado»
del juego, y espero que miruego sea aten-
dide por el señor Presideate.

En cuanto a la proposiciéa del Sr. So-
ria, he de hacer una advertencia, y es la
que para que pueda ser aceptada, es preci-
se que antes se medique el art. 34 dd re-
glamento del Colegio de la Paz.

Tenemos un Cuerpo Médica inmejora-
ble, perfectamente preparado y adaptado
para recibir euaates medios puedan poner-
se a su alcaace, y teasmos además u
Cuerpo de Herraaaas de la Caridad coa
uaa disciplina qae puede servir de ejempl»
y coa ua altruismo grande; pero si coa t».
dos estos elementos, ea el raomeato opor-
tuno nos ca'kmos, luego ao tendremos de-
recho a lamentarnos.

Seguidamente Ja Diputación acordó que
este asunte pase ' la Comisión de Benefi-
cencia, para que dictamine sobre elmismo.

con éste tiene íntima relación.
Termina el presupuesto con uaas bases

para la ejeeaciéa del mismo, ea ks que la
Comisión de Hacienda dice que se gestie \u25a0

aará del Estado qae ks provkeias herma-
nas de la de Madrid paguea a ésta ks obli-
gaciones ycargas que ésta acepta, y que al
mismo tiempo gestionará, si esto ao le coa-
sigue, que el Estado subvencione a la pro-
vincia de Madrid.

A eoatinuacién soa aprobados los si-
guientes dictámenes:

Proponiendo preste su conformidad a k
cuenta justificada de gastos menores de la
Corporación, correspondiente al segundo
trimestre del año actual, y declarar de abo-
ne su importe de 5 485,69 pesetas.

Ea ElImpareial de hoy los Diputados
por la pioviack de Madrid dicea que el
problema es ae urgeate solución, y que an-
tes que termiaea se labor las Cortes debe
quedar regkmeatado el juego; yal tratar-
se de dar inversión a les beneficios que se
obtengan con esta reglamentación, creo que
la Diputación de Madrid a 3 pedirá nada
extraordinario pidiendo que se la atieada
por ks razones expresadas.

ídem íd. a la certificación expedida per
el señor Arqaitecto Jefe a favor del coatra-
tista D. Francisca González, por obras de
reforma interior ejecutadas ea la casa nú-
mero 2 de la calle de Fomente, y declarar
de abone su importe de 20.000 pesetas.

Pues bien: ye después de oir al Sr. Gar
cía Albertos, rae parece que este es el mo-
mento oportuno de tomar personalidad la
Diputación.

indicados establecimientos. Estudiando Ja ley de Beneficencia del año

49 y el Reglamento para su ejecución del
año 55, me he encontrado cea que es fun-
ción privativa del Estado el atender a los
locos; que es privativo de la Beneficencia
del Estado atender a los enfermos que no
son enrabies, y me he encontrado también
coa que esa ley fundamental asigna a las
Diputaciones uaa norma de atenciones para
la Beneficencia, que es la de atender a les
que ae tieaen valimiento bastante para su-
plir la falta de les padres, a remediar aque-
llos delitos de amor ea que iacurraa ks
mujeres que ao tienen dóade ira depositar
el hijo del pecade. Esto es 1© que atribuye
laLey a ks Diputaciones provinciales.

ídem íd. expedida a favor del coatratista
B. José López Alcázar por obras ejecutadas
en la casa núm. a de la calle de Fomento
para la instalación del Salón de Quintas y
coavertir ea Biblioteca el contiguo al de se-
siones, y declarar de abono su importe de
4.000 pesetas.

Dictamen proponiendo el proyecto de
presupuesto ordiaario para el año de 1917.

Elseñor Presidente concede la palabra al
Sr. García Albertos para coasumir el pri-
mer tara© en contra de la totalidad.

Coa esto, además, creo podríamos esta-
blecer ua lazo de solidaridad coa las restan-
tes provincias españolas que pagan tam-
bién por este concepto ea proporción más
del doble que los Municipios y d Estado.
Pero si hay una Corporación digna por
su historia, por sus méritos y sacrificios de
recabar ea beneficio de los necesitados una
parte del producto qae se obtenga, ésta es
la Diputación de Madrid, que siempre ha
cumplid© con creces ks obligaciones y las
cargas que le ha impuesto el Estado.

ElSr. Garda Albertos: Las Diputaciones
no funeionaa dentro de su órbita ea el ac-
tual sistema a que estáa sometidas; por un
lado se les impone cargas que ao les com-
pete», como las que se refieran a las quin-
tas y a otras para correcciones penales, que
son de carácter aadonal yque incumben al
Estado, y por otra parte no se les coacede
ks asignaciones que le son propks y que
soa necesarias para su racional desenvolvi-
miento. Las Diputaciones no tendrán la
amplitud y el desarrollo a que tienea dere-
cho mientras ae se les reconozca la plena
autonomía, que está reconocida ea el pro-
grama del partido federal español, coa ca-

Proponiendo la aprobacióa de la liquida-
ción de ks obras de acopio y machaquee
de piedra para la carretera de Fuenlabrada
a Griñón, ejecutadas por el coatratista Don
Críspulo García, resultando ua saldo a su
favor de 133,39 pesetas.

ídem íd. íd. para la carretera de la esta-

ción de Robledo de Chávela a Casas de
Navas del Rey y camino de Zarzalejo, eje-
cutadas por el contratista D. Manuel Agu-
do, resultando un saldo a su favor de pestV

Yo esperaba plantear esta cuestión ea
forma de proposicióa, ajeaa a los presa-
puestos, porque no creía que se fuera con
taata premura a la regkraeatacién del jue-
go; pero, ea vista de las circunstaacias, es-
timo preciso que la Diputacióa deje oir su
voz por medio de personalidad de tal relie-
ve como el señor Presidente, en la informa-
ción del Senado, tomando al efecto el
acuerdo que la Diputacióa estime oportuno;
per© que no debe demorarse, a mi juicio,
en lo más mínimo .

La Beneficencia municipal también tiene
ateacioaes concretas ea esta Ley.

La Diputación de Madrid ha cumplido
coa excese su cometido, y per eso rae le-
vantaba yo aquí cuando se trataba de dar
votos de gracias, reconocieade su iaterés
ea ks persoaas; pero aegaade al represen-
tante del Gobierno ese voto de gracias, por-
que y© creo que cuaade el Gobierno abaa-
dsaa una funcióa privativa suya ao hay
por qaé dar las gracias.

tas 237,89
ídem íd. íd. para la carretera, -e Manza-

nares a la de La ©ranja y Colmenar Viejo
a Manzanares, ejecutajiVpor/ el coatratista
D.Críspulo Garc><fes-ltaado un «-loo a
su favor de i*>#2 pesetas.

ya implantación, respetando laaaidad den-
tro de la variedad, alcanzarían las Diputa-
ciones la prosperidad que ahora a© pueden
de ningún modo alcanzar.

Queda^-Hterada dd oficio del Excelen-
tkiro*^éñ9r Alcalde Presidente del Ayun-

de esta Corte, manifestando que,
según lo acordad© por dicha Corporación,
cemunica al señar Isgeniero Jefe de Ja ter-
cera división de Ferrocarriles para que se
hagan cargo de ks 9.375 pesetas a que as-
dende el presupuesto de gastos correspon-
diente al informe facultativo del proyecto
¿e Ferrocarril directo de Madrid a Va-
lencia.

ElSr. Merino: ElSr. García Albertos no
ha dirigido ningún eargo a la Comisión ni
ha puesto reparo al presupuesto, limitán-
dose a censurar ks vigentes disposiciones
que imponen a la Diputación abrumadoras
cargas. La Comisión de Hadeada no tiene
más remedio que subvenir a les gastos pro-
vinciales en armonía con las necesidades
actuales y coasignar en los presupuestos
cantidad fija cuando se sabe, ycuando no,
la cantidad prudencial para responder a la

Yorae he encontrado coa que la Banefi -
ceacia geaeral asigaa a la proviack de Ma-
drid, ea ateacieaes generales de Beneficea-
cia, aa millón cuatrocientas mil y pico de
pesetas, mientras la Diputación de Madrid
destiaa a ateacieaes de Beneficencia ciaee
millones yel Muaicipie des millones.

ElSr. Adame: Es digaa de todo elogio la
propuesta del Sr. Fernández Rodríguez,
que a© puede tener mejor oportunidad que
la discusión de ia totalidad de un presu-
puesto, al que se debea traer todas ks ini-

ciativas que sirvaa para reforzar los ingre-
sos, que ha sido censtantemente objeto de
preocupación de la Diputación, para peder
atender mejor los fines de la Beneficencia,
y, al mismo tiempo, desgravar los pueblos
ea lo posible de la carga que se les impon*
por ei repartimiento provincial.

Ye he vista que se está iateetaado regla-
mentar el juego ea la Corte, que se haa le
vaatado veces autorizadísimas pidiendo sea
ua hecho, y que los productos sirvaa para
ks atenciones de la Beneficencia municipal;
y contra eso tengo que protestar y recabar
para la Diputac óa el alto honor de que se
la oiga, para que pueda exponer su derecho
preferente sobre la Corporación municipal;
ea primer lugar, por su histeria, porque
cumple cerno nadie, tenieado otras aten-
ciones, exclusivamente coa el contingente
proviacial, y por ser la que más obligacio-
nes tisae sobre las del resto de España.

realidad y a Ja misióa que la ©iputaciÓH leProponiendo, de conformidad con el se-
ñor Arquitecto Jefe, se apruebe Ja Iiquida-
dóa final de las obras ejecutadas por el
coatratista D.Francisco González ea el re-
vaco de !a fachada de la Inclusa, declaran-
do de abono almismo la caatidad da 911,93
pesetas que resultan como salde a su fa-
vor.

ha confiado. Hay un foado de justicia en lo
que ha expuesto el Sr. García Albertos
pero no es materia que incumba a la Co

Felicito al Sr. Fernández Rodrígusz per
su propuesta, que la Comisión y «reo que
todos los señores Diputados comparten, es-
peraado, dado el cdo de nuestro Presiden-
te por todo 1© que redunde en beneficio a«

los iatereses provinciales, que procurara
obteaer para la Diputación todos los bene-

ficios que seaa posibles. Es también digne

de elogio lo que ha expuesto el Sr. Fernan-

dez Rodríguez respecto al hospital de epi-

demias ya la forma de poder lograr a«

Estado que reintegrase a la Diputación el

imperte de ks estaucias da los dementes,

asunto al que ha dedieado «speekl ateadó»

misión de presupuestos
ElSr. García Albertos: Y.j, Sr. Meriao,

n© iba ea contra de mis principios acerca
de la autonomía, al hablar de que algunas
cosas que figuran ea los presupuestos pro

ídem se aeceda a le solicitad© per la aco-
gida que fué en el Asilo de Nuestra Señora
de las Mercedes, Juaaa Petra Miguélez, dis-
poniendo que por k Depositaría de loados
provinciales se la entregue la libreta de la
Caja de Ahorros cea que fué agraciada, por
virtud del legado de Doña Ana Hoaera Can-

yinciales debían pasar alEstado
Elser autónomo tiene determiaadas fun-

ciones: aquellas que no perjudican a los
demás organismos; y ya decía que las quin- Cree que ha llegad© el momento de pe-

dir, aunque ao sé si es reglamentario, lo
que voy a decir.

tas era una función del Estado, porque real-
mente el soldado no sirve a la provincia,
sino a la Patria en geaeral Elasunto de la reglamentación del juego,

que se tramita ea la Alta Cámara, se halla
•a ksituación siguieate: Se ha aerabrado

grand ElSr. Fernández Rodríguez: Me levante
a hablar a pesar de estar ceaveacide delídem se descuentea a D. Jesé Rubio,
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el señor Presidente, estando el primero ea
vías de solucióa gracias al proyecte de ley
aprobado por el Congreso respecto a la
construcción de un hospital de epidemias
en Madrid.

y por ello se ha limitado a los imprescindi-bles, qae soa menores que los heehos otrosaños; yea descargo de la Comisión, he dedecir que los aumentos que se presuponen
son impuestos por acuerdos anteriores de
la Diputación que hay que cumplir. Entre
ellos figuran los gastos de mobiliario para
la aueva casa y para las obras de termina-
cióa, la red telefónica, los caminos vecina-les y el aumento ea Clases pasivas y pre-
mios remuneratorios.

de Dios, porque siendo más penoso d ser-
vicio qae ea ei Hospital proviacial, les
alumacs procuran per todes les medies ser
destinados a este último.

Maestre Vidrieros y Hojalateros.
—

1916.
—

482.075,90.-2.892,45.
6 por iooo.

—
La Unión Industrial de

Maestros Vidrieros y Hojalateros.
—

1917.
5i5.953,43.— 3.095,72.Elseñor Presidente: Estoy a la disposicióa

de todos los señores Diputados para llevar
a cabo lo que tan elocaeatemeate ha ex-
puesto el Sr. Feraández Rodríguez-, concu-
rriendo al efecto a k información que ha
abierto d Senada sobre la reglamentación
dd juego, proyecto en el que si se llevase a
cabo es indudable que la Diputación debe-
ría recabar y obtener seguramente ingresos
qae vendrían a aumentar los que necesita-
mos para desenvolver coa mayor amputad
les distintos servicios benéficos que a k
Diputación están confiados.

Creo hay ai proyecto de reglamento que
sería conveniente fuese tramitado por la
Diputación cuanto antes.

6 por iooo.
—

Moderae Garage Franco
Español.— 1912.-118.219,44.— 709,3i.ElSr. Llasera: Ruego al señor Presiden-

te que aparte loque pueda resultar de pe-
ligroso para la salud pública por tratarse
de una parte de Madrid ea la que se han
hecho muchas edificaciones y al mismo
tiempo para que supiera la Diputadén a
qué atenerse respecte al particular, expre-
sara lo que haya de derto respecto a lo que
se vieae diciendo acerca de cesión de los
terrenos del Cerro del Pimiento, pertene-
dentes a la Diputación, al Estado para le-
vantar en ellos el proyectado Hospital de
epidemias.

6por iooo.
—

Unión de Expendedores de
Carnes.

—
1916.

—
290.820,51.

—
1.744,98.

6 por 1000.
—

ídem ídem ídem.
—

1917.
—

273 54I.78-— 1-640,45.La diferencia observada en la cifra del
contingente es debida a labaja en la contri
bución de la déciaaa de consumos.

3 por 1000.—ElLaurel de Bace.— 1916.
1.433.351,91.'— 4.300,05.

El Sr. Fernández Morales: Repito qae ao
ha sido mi propósito censurar a la Comi-
sión de Hacienda, porque ya he dicho que
conozco ks dificultades con que tropieza, y
no he hecho más que expoaer algunas ob-
servaciones que consideraba interesantes.

3 por iooo.
—

ídem ídem.
—

1917.
—

1.490.528,88.-4.471,58.
ó por iooo.—F.O. E. Francisco Orfila.

1916.-92.742,90.-556,45.
La Diputación cuenta, como decía el se-

ñor Fernández Rodríguez, con un Cuerpo
Médico honra ygloria de la provincia, que
puede compararse con los mejores de Espa-
aa y del extranjero, y tiene, además, laDi-
putación otros servicios perfectamente
montados Por miparta, estoy dispuesto a
hacer todo lonecesario, y si no esta tarde,
porque es preciso concurrir por escrito a k
iaformación, mañana mismo acudirá la
Diputación a la información del Senado; y
ao he de terminar sia rogar el concurso de
todos, prindpalmente el del Sr. Fernández
Rodríguez, y manifestar que hay un prece-
dente favorable a la Diputacióa, como es el
de haberse concedido a la Presidencia de la
Dipuudón ua puesto en la JuAta que se
formó siendo Ministro de la Gobernación
d Sr. Alba, para hacer frente a la mend i-

6 por iooo.
—

ídem ídH

3 por iooo.
—

La Espuaa
278.702,85.-836,10.

id.—1917.—

El señor Presidente: Como se han con-
sumido los tres turnos en pro y ea contra
del presupuesto, y por lo avanzado de la
hora ya no se podría seguir discutiendo,
creo sería conveniente dedicar el resto de
la sesión a ruegos y preguntas, ya que en
ks sesiones sucesivas, destinadas exclusiva-
mente a presupuestos, no se podrán hacer.

Elseñor Presidente: Puede manifestar al
Sr. Llasera que si algo hubiese acerca del
particular, se hubiera apresurado la Presi
dencia a dar cuenta a la Diputación, dada
la importancia del asuato, y puedo asegu-
rarle que nada se hará sin conocimiento
previo de los señores Diputados, a les que
habrá de ser sometido en todo caso el asun-
to; no existiendo, por tanto, motivo nin-
guno de alarmas aiprevenciones de ningu-
na clase.

6por iooo.
—

Caja Aherros Popular Ma-
ritense.—1915.-45.278,34.— 141,50.

6 por teso.
—

ídem íd. íd.
—

1917.
—

48.833,82. —
29'..

6 por iooo.—Luz Moore Artigas.
—

1917
399.168,19.-2.395.

6 por iooo.
—

LaMarmolera.
—

1917.
—

61.459,47.-368,75.RU1G0S 1PRÍOUHTAS

ElSr. Soria: Para dirigir un ruego a los
señores Visitadores del Hospital provincial
y de San Juan de Dios.

3 por iooo.
—

Hidro-eléctriea del Zazo.
—

1914.
—

361.220,74. —
1.083,66.

ElSr. Llasera: Para agradecer al señor
Presidente, no sólo las manifestaciones ca-
riñosas que rae ha dispensado, sino también
que al querer censurar la extensión que yo
he dada a mi pregunta, haya incurrido en
el mismo defecto al coatestarme.

6 por iooo.
—

Unión de Empresarios de
Pompas Fúnebres.

—
1914.

—
4.731.324,09.

16.114,75.
Algunos señores Alumnos internos del

Hospital provincial se lamentan de que ha-
biendo sido aprobados en ks últimas oposi-
ciones no pueden ocupar plazas porque no
se cumple, sea por el Decanato o por los
señores Visitadores, lo que determina el
art. 6o del Regkmeato del Cuerpo Médico,
según el cual cuando algún Alumno interno
no haya acreditado k aprobación de dos
asignaturas en ua curso debe cesar en su
cargoy ser provista la vacante por les Alum-
nos en expectación de plaza.

6 por iooo.
—

ídem íd. íd. íd.
—

1915.
—

4.841. 187.— £(§.878,81.
6 por iooo.—ídem íd. íd. íd.—1916.—

4 870.794,24.— 29.224,97.
cidad. No sé lo que dicen los periódicos respec-

to al asunto que he tratado; pero como en
otras ocasiones en que otros asuntos ao te-
nían estado en la Diputación, luego ha ve-
nido una raoeióa de k Presidencia dándo-
sele , y la hemos aprobado con urgencia,
para que ahora no sucediera lomismo, es
por lo que he llamado la atención de ia Di-
tación.

IISr. Fernáodez Rodríguez: Agradezc o
les elegios del señor Presidente yde kCor-
poración, y desde luego he de decir que
pueden contar con mi concurso personal
para todo lo que necesiten.

6 por iooc.
—

ídem íd. íd. íd.
—

1917.
—

4915.611,54.— 29.493,67.
6 por iooo.

—
Cooperativa de Patronos

Peluqueros yBarberos.— 1914.— 23.940,41.
143,64.

ElSr. Fernández Morales: No voy a ir
ea contra del dictamen de la Comisión de
Hacienda, a la que he pertenecido once ve-
ces, y por eso conozco ks dificultades con
que se tropieza para hacer el presupuesto;
pero sí he de hacer algunas observaciones.

6 por iooo.
—

La misma.
—

191».
—

25.513,94,— 1.53,08..Como esto puede ser considerado como
favoritismo, yo ruego a los señores Visita-
dores vean loque haya de cierto en estas

manifestaciones y adopten la determina-
ción que preceda.

El Sr. García Albertos: Hace uaos días
vino a la Diputacióa una Comisión, para
hablar de este asunto, y procurar que no
prospere .

6 por iooo.
—

ídem.
—

1917.
—

22.526,90.
«35.16

6 por iooe.—La Florecieate Mercantil,

1916.— 25.00©.
—

15©.
6 per iooo.—ídem.

—
1917.

—
23.834,10

'43-

Tedos sabemos que del contingente pro-
vincial dejan a deber los pueblos 189.000
pesetas, yel Ayuntamiento de Madrid adeu-
da por este coacepto 2 800.000 pesetas, de
modo que si aumentáramos el contingente
resultaría que no lo hacíamos más que en
elpapel, porque no tendría realidad; y para
evitar ks dificultades cel déficit en el pre-
supuesto, entiendo que sería necesario ir al
concierto del contingente, como en otra

ocasión se ha hecho con el Ayuntamiento
de Madrid, y de esta manera se contaría
cea uaa base derta y se podría disponer de
la cantidad que adeuda.

En cuanto al Hospital de San Juan de
Dios, he de decir que algunos alumnos in-
ternos destinados a prestar sus servidos en
ese establecimiento no lo hacen con la asi-
duidad debida, y algunos Profesores se la-
mentan de que no asistan diariamente a las
clínicas, ocasionando con su proceder per-
juicios a Jos enfermos.

Y ao habiendo más asuntes de que tra-
tar , se levantó la sesión , extendiéndose
la presente acta, que firman el señor Pre
sidente y Diputados Secretarias que certifi-
can. —

El Presidente, Alfonso Díaz Age-
ro.—Los Diputados Secretarios, Pablo de
Bergia, J. Zambraaa.

6 por iooo.—Electro-Hidráulica del Jer-
te.—1917.— 3 £0.401,97.— £.862,41.

Madrid, 24 áe Mayo de 19 17.
BlAdministrador de Contribucioaes,

P. O.,
No sé lo que habrá de verdad ea estas

manifestaciones, y,por tanto, también rue-
go al señor Visitador del Hospital de San
Juan de Dios que se entere.

y¡ÉiÉaÉii de MÉibHW
F. Javier Aparicio

(Núm. 2.234,)

Reladóa de las Sociedades que ae han pre-
sentado los documentos que redama el
artículo 12, en armonía con el 6.° del
Real decreto de 25 de Abrilde 191 1, por
les ejercidos que se mencionan , y cuya
notificación se hace por medio de este
órgano oficial.

ElSr. Sanz Matamoros: Como Visitador
del Hospital provincial, he de decir que
con mi compañero de visita, siempre nos
hemos preocupado de los alumuos inter-
nos, especialmente de los supernumerarios,
y ao hemos hecho ahora nada sespecto a lo
que dispone el art. 6o dd reglamento ,por-
que en el mes de Octubre ha habido exá-
menes.

Xodiencia de MadridCreo también que se debería seguir ges •

tioaaado k cesión a la Diputación del edi-
ficio de Carabanchel para iastakr ea él el
Hospicio, pues obteaiéndolo, podría contar

la Diputación con la base de los ingresos
que le proporcionaría la venta del edificio
viejo, suficientes para su mejor desenvolvi-

N. Negreira (Agustín), cuyo domicilie
se ignora, comparecerá dentro del termine
de diez días ante la Sección seguada de la
Audiencia de Madrid, Relatería-Secretarla
del Ledo. ©.Ramón A.Valdés, a practicar
la diligencia prevenida en el artículo 7.° de
la ley de Condena condicional, en causa se-
guida en el Juzgado de laLatina, contra d
mismo, por daños; bajo apercibimiento de
ser excluido de los beneficies de dicha ley,

Tipo del gravamen.— Nombre de la So-
ctedad.

—
Ejercicios.

—
Imponible, pese-

tas.
—

Cuota para el Tesoro, pesetas.
miento.

De todas maneras atenderemos la indica-
ción del Sr. Soria.

ElSr. Adame: En realidad, de los tres

turnos consumidos en contra de la obra de
k Comisión de Hacienda, puede decirse
•ue dúnico que se ha concretado al pre-
supuesto ha sido el del Sr. Fernández Mo-
rales.

ElSr. Fernández y Fernández: No tengo
noticias de cada que se refiera a los alum-
nos que se encuentran dentro del art. 6e
del reglamento. En cuanto a la queja res-
pecto a ks deficiencias en los servicios que
prestan los alumnos internos en el Hospital
de San Juan de Dios, ya traté este asunto

con motivo de un expediente en el que pre-
puse se convocara oposiciones especiales
para d servicio del Hospital de Saa Juan

6 por iooo.
—

Imprenta Alemana.
—

1914.
77-35!>58 pesetas.— 464,11 pesetas.

6 por iooo.
—

ídem íd.
—

191 5.
—

Pesetas
77.351,58.-464,11.

6 por iooo.— ídem íd.—1916.— Pesetas
77,351,58.-464,11.La Comisión de Hacienda alhacer el pre-

supuesto se ha Inspirado en ks palabras que
se pronunciaron en la primera sesióa de
este período, en k que taato el señor Go-
bernador como el señor Presidente, reco-
mendaron muchas economías ea los gastos,

si no comparece

6 por iooo.
—

ídem íd.
—

1917.
—

Pesetas
82.431,59.— 494,59.

Madrid, a 24 de Mayo de 1917.

ElOficial de Sala,
3 por iooo.-La Nueva Panera Industrial

1917.
—70.166,20.

—
210,49.

Francisco Sáaehez Sola.

6 per iooo.
—

La Uaióa Industrial de (Núm. 2.241.) (1—1.66a.)
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Ayuntamientos bre el importe de sus descubiertos a los e©a-
tribuyeates sujetos a dicha tributacióa ea
Madrid, que pertenecen a ks Zonas que se
citaa, yque resultaa iacluídos en krda-
cióa que se acompaña.

Matey San Juan y Doaa Paula García Beai-
to, indistintamente, se anuncia al público
por primera vez, para qae el que se crea con
derecho a reclamar, lo verifique dentro
del pkzo de dos meses, a contar desde k
fecha de la primera inserdón de este anun-
cio en los periódicos oficiales Gaceta de
Madrid y Boletín Oficial de esta provin-
ck, según determina el artículo 6.° del
Reglameato vigente de este Banco; advir-
tiendo que, transcurrido dicho plazo sin re
damación de tercero, se expedirá el corres-
pondiente duplicado de dicho resguardo,
anulando el primitivo yquedando el Banco
exento de toda responsabilidad.

Mantilla Irure, Comaadante del RepÍBi-
to de Infantería Sicilia, núm. 7, de S*cióa ea la misma.

'««guara,.

\u25a0SaaSebastláa, 9 de Mayo de 19,7,
Instructor,

\u25a0José Mantilla.

VALDEMORC-
El apéndice al Registro fiscal de Edificios

y solares de este término que ha de servir
de base para la coatribución del año 1918
se encuentra expuesto al público en k Se-
cretaría m_aidpal desde el día i."al 15 de
Junio próximo, pudieado ser examinado
durante ese pkzo per cuantos interesados
así lo deseen y formular coatra ei mismo
ks reclamaciones que estimen procedentes.

Valdeasere, 30 de Maye de 1917.

Ea cumplimiento dd artículo 51 de la
misma Instruccióa, pubh'guese esta proví-
deack ea d Boletín Oficial de k provia-
da y entregúense a la acción ejecutiva los
respectivos valores, previos los requisitos ©0-
rrespoadieates.

(Núm. 2.134.) (B
—

i.601.)
BATALLÓNDE CAZADORES Q*i4o

NAVAS, NUM. I0

Vadillo Ramírez (Miguel), hijo de Dokres, natural de Córdoba, provincia de íde«de estado soltero , de oficio cochero i,
veintiocho años de edad, domidliado ofci-
mámente en Madrid, sustituto del reclutade la Caja de Madrid Soteiro Sánchez Rojoprocesado por la falta grave de incorpora-
ción a filas, comparecerá en término «ttreinta días aate el Segundo Teniente Juezinstructor dd Batallón de Cazadores de LasNavas, núm. 10, Don José PeñarredondaFernández, residente ea Larache (Marrue
eos); bajo apercibimiento que, de no efec-tuarlo, será declarado rebelde.

Lo que se hace público en conformidad
de lo prevenido ea dicho artículo 5 1.

Madrid, 30 de Mayo de 1917.

El Alcalde,
Cayetano Oativeres.

__
Tesorero de Hacienda,
José María Antde.

Madrid, 29 de Mayo de 1917.
El Vicesecretario,
Isidoro Azcona.

(Núm. 2390.) Zona primera
José Lorca, Religiosas Domiaicas de San-

ta Catalina de Sena, Herederos de Nicolás
Hueso, Manuela Benita Hueso, Antonio y
Mariaao Pradillo, Gregorio Sancho, Clara
y María Damián, Dolores Blanco, Dionisio
Martínez, Fundación de Antonio Correa,
Enrique B. Chavarri, Juan M.López.

VILLADEL PRADO (A—289.)
El apéndice del Registro Fiscal de edifi-

cios v solares de este término municipal
que ha de servir de base para la imposición
de la contribucióa por expresados concep-
tos para el próximo año de 1918, se halla
de manifiesto a les contribuyentes desde
primer© al quince del próximo mes de Ja-
aio para su examen yadmisión de reck-

RflDMUJlli
JUZGADOS OS 1.*'il.STA»CIA 5 de Mayo de 1917.

\u25a01
Segundo Teniente,
Juez instructor,

J__éPeñarredonda.
B(B

—
Zona segunda

Cesáreo Domingo, Guzmán Palacio, Ma
nue) Campos Quirós, Félix Garda Palacios,
Amalia Mediedo.

CONGRESO
mociones.

JVilla del Prado, 30 de Mayo de 1917.

(Joaquín Regailóg

En virtud de providencia, dictada en el
día de ayer, por el señor Juez de primes a
iastaacia del distrito del Congreso de esta
Capital, en autos seguidos por Doña Josefa
Jiménez, con Don Francisco Sacristán, so-
bre concesión de litis expensas, hoy exac-
ción de costas, impuestas alúltimo, se saca
por segunda vez a la venta, en pública su-
basta, coa la rebaja de un veinticinco por
ciento de la tasación, la mitad indivisa más
dos trigésimas sextas partes, también indi-
visa del solar situado ea la calle de! Ave-
maria, número cuarenta y une, de esta
Corte, tasadas en la cantidad de veinticua-
tro mil trescientas sesenta pesetas setenta
céntimos.

(Núm. 2.259.)Zona tercera.

Joaquín Plaza, Saturnina y Julia Jimé-
nez, José María Castillo, Cándido Velasco,
Francisco Roger, Calixto González. Car-
men Díaz, José Alcocin, Federico Gouse,
Andrés Fernández.

JUZGADO ESPECIAL DE MARINA(Núm. 2.389.)

CADALSO DE LOS VIDRIOS
Abienzo Poupart (Frandsco Javier), hijo

de Don Pedro yde Doña Rosalía, natural
de Madrid, de estado casado, profesión es-
cribiente de primera clase de Ja Armada,
de cuarenta y tres años, cuyas señas perso-
nales se desconocen, domiciliado última-
mente en Madrid, procesado per supuesto
delito de falsedad, comparecerá en término
de treinta días ante el Juez instructor de esta
Comandancia de Marina, Teniente de na-
vi© graduado Don Antonio Carrero Mes-
tres, Ayudante de dicha Comandancia.

El apéndice al registro fiscal de edificios
y solares de esta Villa,formado ea el año
actual, se eacuentra expuesta al público ea
la Secretaría de este Ayuatamieato, por el
plazo de quince días, contados del i.*al 15de Junio próximo, durante los cuales puede
ser examinado por cuantas personas así lo
deseen, formulando ks reclamaciones que
tengan por conveniente.

Zona cuarta.
Santiago Muñoz, José Joaquín Herrero

Sánchez, Duquesa Viuda de NobJeias, El
Patronato Real de k Basílica de Atocha.

Zona quinta.

José Quijano, Prudencio Vidal, Carmen
Antdo, Aracdi Gil,Duquesa Condesa de
Benavente, Pedro SimarroCadalso de ios Vidrios, a 3o de Mavo

de 1917,
Cuy© remate deberá tener lugar en k

Sala-audiencia de este Juzgado, el día dos
de Julio p,óximo, a las doce de su mañana,
previniéndose: que no se admitirán posturas
que no cubran ks dos terceras partes del
tipo señalado; que para tomar parte ea la
subasta deberán consignar previamente los
licitadores qae lo intenten una cantidad
igual por le menos al diez por ciento de di-
cho tipo, yque los títulos de propiedad se
han suplido con certificación de lo que
acerca de ellos resulte en elRegistro, la que
estará de manifiesto en Secretaría para que
puedan examinarla los que deseea intere-
sarse en la licitación, ycon la que deberá
¡Informarse, sin derecho a exigirninp.m»c

Vigo, 9 de Abrilde 1917El Alcaide,
José Alvarez CONTRIBUCIÓN TERRITORIAL

INDUSTRIAL Y DEMÁS IMPUESTOS
Antonio Carrero.

(B.—1.669.)(Núm. 2.391.) (Núm. 2.257.)

Segundo trimestre de 1917
REGIMIENTO DE INFANTERÍA DE

COVADONGA, NUM.40"ELECTñODO,, Por la Tesorería de Hacienda de esta
provincia se ha dictado k providenda si-
guiente:

Miguel Ayora (José), natural de Barce-
lona, domiciliado últimamente en Madrid,
calle de les Artistas, núm. 33, principalSOCIEDA» ANÓNIMA

De conformidad con lo dispuesto en elartículo 5o de la Instrucción de 26 de Abril
de 1900, dedaro incursos en el primer gra-
do de apremio, y recargo de 5 por 100 so-
bre elImporte de sus descubiertos, alos con-tribuyentes sujetos a dicha tributadón enMadrid, que pertcaecen a ks Zonas prime-ra, segunda, tercera, cuarta y quinta, yque
resultan iaduídos en la relación que queda
en esta oficina.

El Consejo de Admiaistracióa de esta
Sociedad convoca a Junta general extraor-
dinaria de accionistas para el día 19 del ac-
tual sr.es de Juaio, a las diez ysiete horas,
para tratar y resolver sobre k siguiente or-
den del día:

número 1,procesado por la falta grave de
primera deserción, comparecerá en el tér-
mino de treinta días, a contar de ia fecha
de la publicación de esta requisitoria, ani-

el Comaadante Don Fraacisco Montojs
Uriarte, ea el Juzgado militar dd Cuartd
de Leganés; bajo apercibimiento que, ó.
ao hacerle así, será declarado rebelde.

Leganés, 30 de Abrilde 1917.
Ei Comandante Juez instructor,

otros»

cientos diez y siete.
V.° B.°

El Juez de primera instancia,
Eduardo Chalud y Sola.

El Secretario,
Guillermo Pérez Herrero.

(C.
—

ioe.)

Aumento del capital social
2." Reforma parcial de los Estatutos.
La reunión se celebrará en esta Corte,

calle de Sevilla, núm. i,principal.I
Madrid, primero de Junio de mi En cumplimiento del artículo 51 de kmisma Instrucción, publíquese esta provi-

denek en d Boletín Oficial de la provin-
cia y entregúense a la acdón ejecutiva los
respectivos valores, previos los requisitos
correspondieates.

cientos diez y siete
nove- francisco Montojo.

(Núm. 2.02o.)H (B.
—

1-543.)
V.PuizSenén,

Administrador Delegado COMANDANCIA DE MARINA DE LA
(A.—288.) PROVINCIA DE VIGO

L© que se hace público en conformidadde lo prevenido en dicho artículo 51.Madrid, 2 de Junio de 1917.

JUZGADOS MILITARES Relación de los iascriptos de este tro»
que están compreadidos ea la edad de diez
y aueve años el de 1917 y que deben ser
alistados para el reemplazo de 1918.

Manuel H. Berguices Moles, hijo de Je**
yConcepción, natura! de Madrid, domio
liado en Vigo; nació el 18 de Enero, a i*
veintitrés horas.

Tesorería de ñacundá SAN SEBASTIAN
BE LA El Tesorero de Hacienda,

José María Antelo.

Altolaguirre Olea (Ramón), hijo de Doa
Ramón y Doña Adelaida, natural de Valk-
doiid, provincia de ídem, de estado casa-
do, Oficial segundo, retirado, del antiguo
Cuerpo de Administración militar de
treinta y ocho años de edad, domiciliado
últimamente en Madrid, calle de Peligros,
números u y 13, piso primero derecha,
procesado por la falta grave de abandonode destino, comparecerá en el término de
treinta días ante el Juez instructor eveatualde k Plaza de Saa Sebastiáa, Don José

PROVINCIA PE MADRID

IMPUESTO C E DERECHOS RBALES Banco de Españai?or k iesorería de Haaieada de asta pro-
riada se ha dictado kprovidencksiguieaie:

©e coaíoraaidad con lo dispuesto ea d
artículo 5o de la iastrucdóa de 26 de A¿>r„
de 1900, declaro incursos en elprimer gra-
do de apremio y recargo de 5 por io© so-

Vigo, 10 de Mayo de 19 17.Habiéndose extraviado el resguardo dedepósito número 611.985 de pesetas nomi-
nales 20.000, en 5 por 100 amortizable, ex-pedido por este Establecimiento en 27 deFebrero de 1907, a favor de Dea Eufrasio

Jesús García.
(Núm. 2,139.)

iHf. \u25a0: », s_uiTii^__v___^. «_*»•»
'


